



Quelques brèves concernant l'Amazonie (et les Indigènes du Brésil) / 6

Exploitation minière en Terres Indigènes

La revue de presse de l'Instituto socioambiental – ISA du 31/5 annonce que le gouvernement brésilien prépare l'ouverture des Terres Indigènes à l'exploitation minière. Davi Yanomami réagit à cette annonce en disant que "l'exploitation minière n'est pas bonne, elle va abîmer le coeur de la terre. Elle va supprimer beaucoup de forêts, polluer les rivières, apporter de la violence, des tueries". Raul Telles, avocat à ISA craint les préjudices environnementaux, sociaux et sanitaires que l'exploitation des mines pourrait causer. Selon lui, le texte en préparation comporterait quelques points positifs (des royalties aux communautés indigènes), d'autres peuvent être améliorés. Mais, par exemple, il ne confère pas aux peuples indigènes le droit de dire s'ils acceptent ou non l'entrée des entreprises minières sur leurs terres.

Le projet de loi devrait être présenté la semaine prochaine à la Commission Nationale de politique indigéniste installée le 19 avril dernier. La Commission est formée de représentants du gouvernement et d'une vingtaine de leaders indigènes.

Pour en savoir plus : <http://www.socioambiental.org/manchetes>

(Attention, les "Manchetes" ne restent que quelques jours sur le site. Vous pouvez m'en demander une copie).

Bernard Comoli